



NOTRE AMITIÉ LES UNS AVEC LES AUTRES

By Brother Michael McCarthy

L'équipe d'intégration s'est réunie à Rome il y a deux mois. On m'a invité de parler des sentiments qui me restent toujours de cette rencontre et de parler aussi de ces questions dont nous aurons besoin du courage pour les poser comme nous avançons dans le processus de transformation.

Alors que je me suis assis autour de la table de conférence à Rome, et lorsque je regardais mes frères des États-Unis et du Kenya et du Congo, j'éprouvais de façon très tangible l'amour



et l'appréciation que chaque frère avait pour sa vocation. Je sentais le désir de chaque frère de se connecter avec les autres. Je sentais aussi le désir de chaque frère d'approfondir son engagement non seulement aux autres frères, mais aussi à la lutte de raviver la flamme de zèle afin que notre charisme soit dynamique pour l'avenir. J'ai vécu que le fondement de notre transformation est notre amitié les uns avec les autres.

Je sentais très profondément le sens que l'avenir xavérien appartient à tout le monde. Les voix qui partageaient leurs idées étaient égales. Nous arrivions peu à peu à la réalisation forte que nous sommes d'un seul village malgré les douleurs de croissance et les questions que cette nouvelle image nous présentent. Je me suis rendu compte que nous avions beaucoup à faire dans notre processus de transformation pour arriver à un vrai cercle de Frères. Je me suis senti frustré et insuffisant à l'idée de créer une nouvelle peau de vin qui puisse contenir l'énergie et la nouvelle prise de conscience croissante de notre identité. Quelque chose de nouveau se passait et je ne pouvais pas vraiment la nommer ou la contenir. Qu'est-ce que je vais ramener aux États?

Je sais que nous avons besoin d'une nouvelle énergie pour arriver à une direction convenue pour notre mission et notre ministère, mais nous ne sommes pas encore au point de l'articuler. Mais au cours de la rencontre, l'énergie était là. Je me suis demandé comment pouvons-nous étinceler la pensée critique et l'examen honnête de notre vie afin que nous puissions jeter un le vieux vin avec de la vieille peau de vin afin que nous puissions recevoir le nouveau vin que nous voulons goûter?

Je me rends compte que nous sommes au-delà de la phase «d'aspiration» de ce processus de transformation. Nous sommes dans la phase «d'incarnation». Et je me demande quelles nouvelles expressions de notre vie et de notre connexion nous faut-il créer pour nous rassembler de plus en plus? Pour être de plus en plus responsables les uns envers les autres et responsables aux besoins de notre monde brisé? Comment

émergeons-nous de nos mondes individualisés et habitués à un nouveau sens de NOUS? En incluant éventuellement nos associés? Nous dépassons la géographie et le langage. Nous devons créer des initiatives qui franchissent le statu quo, défier l'inertie, la routine, le régionalisme afin que nous puissions explorer où et comment vivre notre charisme dans un monde qui crie pour le don que nous avons reçu de Ryken. Je sais qu'il n'y a pas de solution rapide à l'inquiétude que je ressens en moi. Pourtant, je me demande si plusieurs nouvelles communautés interrégionales, fondées sur nos documents fondamentaux et l'évangile, répondant aux besoins des pauvres et des marginalisés, pourraient être une réponse.

Ce qui est resté avec moi dès le début de ce processus, c'est ma conviction que ce n'est que dans de petits groupes de réflexion, fondés sur l'amitié et la confiance, que nous pouvons imaginer la nouvelle vie à laquelle le Saint-Esprit nous appelle. Avons-nous un certain nombre de frères de chaque région qui s'engagent dans ce partage? C'est dans ces petits groupes que nous pouvons être assez vulnérables pour laisser que cet Esprit apporter la nouvelle vie à des ossements. Lorsque les trois régions partagent ensemble les fruits de leurs processus de discernement, la forme de notre table de réunion peut refléter la forme de notre désir pour un village et vraiment être un cercle au lieu d'un rectangle

Ma prière est que nous puissions être créatifs dans notre pensée et audace dans nos initiatives, afin que toutes nos aspirations produisent des fruits cent fois.